



RINGKASAN

SHEILA MAULIDYA MUCHLIS. Persiapan Operasi Dan Perawatan Pascaoperasi Hernia Inguinalis Pada Kucing Di Hikari Vet Clinic. *Preparation For Surgery And Postoperative Care For Inguinal Hernia In Cats At Hikari Vet Clinic*. AGUS WIJAYA.

Kucing merupakan salah satu hewan peliharaan terpopuler di dunia. Kucing sebagai hewan kesayangan dapat terserang oleh dua jenis penyakit yaitu penyakit infeksius maupun non infeksius. Salah satu penyakit non infeksius yang sering terjadi pada kucing adalah hernia. Hernia merupakan penyumbatan bagian organ atau jaringan melalui lubang abnormal. Tujuan dari Laporan Akhir adalah menguraikan persiapan operasi dan perawatan pascaoperasi Hernia Inguinalis pada kucing di Hikari Vet Clinic.

Data primer diperoleh dengan pengamatan dan wawancara dari persiapan operasi dan perawatan pasca operasi Hernia Inguinalis pada Kucing di Hikari Vet Clinic. Selain dengan pengamatan pengumpulan data dapat dilakukan dengan mengambil data seperti anamnesa, pemeriksaan klinis dan tindakan pengobatan yang dilakukan. Data pendukung diperoleh dengan pengumpulan data dari literatur, studi pustaka, buku maupun jurnal yang terkait dengan kasus Hernia Inguinalis dan rekamedis kejadian.

Persiapan operasi hernia inguinalis pada kucing dilakukan dengan persiapan ruang operasi, persiapan obat-obatan, persiapan peralatan bedah/operasi, persiapan operator dan asisten, persiapan hewan. Operasi dilakukan oleh 3 dokter hewan. Perawatan pascaoperasi hernia inguinalis pada kucing meliputi pengobatan, perawatan, dan observasi. Pasien diberikan pengobatan berupa obat antibiotik secara oral dan topikal, suplemen/vitamin tambahan secara oral. Perawatan terhadap luka jahitan operasi dengan dibersihkannya luka, diberikannya salep, serta pergantian perban. Observasi kesembuhan pasien dilakukan setiap harinya selama 14 hari dengan melihat perkembangan kondisi luka jahitan pasien.

Kata kunci: Hikari Vet Clinic, Kucing, Perawatan Pascaoperasi Hernia Inguinalis, Persiapan Operasi